

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Acedo critica al Gobierno que negocie en la clandestinidad la cesión del control de fronteras con los que denominaban “la xenófoba derecha catalana”

- La diputada del GPP, Sofía Acedo, recrimina al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, las negociaciones a escondidas con sus socios: “es paradójico que el Gobierno que se autodenomina como el más progresista, negocie en la clandestinidad la cesión del control de fronteras y extranjería a los que, hasta hace 4 días, denominaban la xenófoba derecha catalana”
- Le pregunta si el Ejecutivo cumple con la Constitución, al tiempo que sentencia que “hace tiempo que renunciaron a acatar la ley para comprar poder”, “les sobra la Constitución, les sobra la ley, les sobramos los ciudadanos” apunta
- Recuerda que desde el Partido Popular defenderán al Estado, y asegura que Sánchez “ha renunciado al control de fronteras exteriores, levantando muros entre españoles”, “su gobierno ha asumido como propia la ensoñación separatista”
- Denuncia que siguen las indicaciones impuestas por Bildu y Puigdemont que es “expulsar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de País Vasco o Navarra, desarmarlas en la custodia de fronteras, o mutilar sus competencias en Cataluña”. “Total, ¿qué más da?, si la Policía Nacional y la Guardia Civil tan sólo se juegan la vida por protegernos a todos”, ironiza